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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 10    del  04/04/2011 

 
 

OGGETTO: Problematiche urbanistiche.  
 

L’anno duemilaundici il giorno quattro del mese di aprile  alle  ore 19,15  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio Comunale in data   29/03/2011  prot. n. 3915  si é riunito il Consiglio Comunale in  

Seduta d’urgenza, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n. 15  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 
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n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 
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11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 
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Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 

X  
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X  
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 X  

  

  

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 
Partecipano gli Assessori Esterni  Cap. Salvatore Costagliola , il  Dr. Antonio Iorio. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  



 Il Presidente introduce il successivo argomento iscritto all’ordine del giorno che attiene 
alle problematiche urbanistiche. Chiede la parola il Cons. Petrone che preliminarmente ringrazia 
il Presidente per l’iscrizione dell’argomento all’ordine del giorno dell’odierno consiglio 
comunale, e coglie l’occasione per fornire una copiosa istruttoria che presenta al tavolo della 
Presidenza per la relativa allegazione a dimostrazione della sua personale attività in tema di 
urbanistica ed in particolare in tema di prevenzione e repressione del fenomeno dell’abusivismo 
edilizio. 
Ricorda che in tempi recenti la problematica urbanistica è stata oggetto di attenzione da parte del 
legislatore ordinario e da parte del Governo, ma senza offrire una soluzione normativa. Pertanto, 
ritiene opportuno che il consiglio comunale nella seduta odierna possa offrire un ulteriore spunto 
agli organi politici votando una proposta di legge sul tema dell’abusivismo edilizio che sia, con 
l’occasione dell’ultima seduta del consiglio comunale, il giusto coronamento ad un quinquennio 
di grandi sforzi in materia di urbanistica e disciplina del territorio.  
Prende la parola il Cons. Pugliese che invita a non accendere false speranze nei cittadini ed in 
quanti versano sotto la scure della prossima demolizione e ricorda di aver vissuto questo dramma 
sociale essendo vicino a qualcuna di queste famiglie. 
Ritiene perciò necessario fare innanzitutto chiarezza ai cittadini, contestando invece la non 
chiarezza dell’Amministrazione Iannuzzi che ritiene abbia sempre assunto atteggiamenti 
contradditori sul problema delle demolizioni, assumendo da un lato una posizione a favore degli 
abbattimenti, di cui si constata un incremento nell’ultimo periodo, e dall’altro lato, si vede il 
Sindaco Iannuzzi all’incontro con Berlusconi per la discussione della proposta sul decreto 
antiabbattimenti. 
Al riguardo, domanda se, ottenuto il decreto, chi ha subito invece un abbattimento,  non debba 
ricevere un giusto risarcimento. 
E domanda, pur apprezzando l’iniziativa di comunicare, attraverso manifesti, la volontà di 
contrastare il fenomeno dell’abusivismo edilizio,   se questo favor espresso dal Sindaco Iannuzzi 
verso la soluzione normativa antiabbattimenti non possa essere esso stesso equivocato in una  
fase così delicata come quella pre elettorale e che perciò sarebbe stato opportuno non trattare 
affatto l’argomento in questo periodo.  
Si assenta il Cons. Nicola Lubrano. Entra il Cons. Prodigio. 
Risponde il Cons. Petrone che il pericolo dell’equivoco è stato più volte scongiurato manifestando 
a più riprese la volontà anti abusivismo edilizio, ma ritiene che l’Amministrazione avrebbe potuto 
fare di più sul piano istituzionale e lo stesso incontro con il Capo del Governo avrebbe dovuto 
avvenire anni prima, poiché oggi l’emergenza degli abbattimenti nasce dall’esecuzione dei 
procedimenti giurisdizionali risalenti e giunti, dopo l’ultimo grado di giudizio, all’esecuzione. 
Pertanto il problema non riguarda l’applicazione dell’ultimo condono 2003, poiché si tratta di 
abusi antecedenti ad esso. 
Termina chiedendo l’approvazione della proposta di delibera depositata agli atti cui è allegata la 
proposta di legge. 
Chiede la parola il Cons. Coppola che preannuncia parere favorevole all’approvazione. 
Cons. Fevola chiede la parola perché non ritiene chiaro il testo e quindi non idoneo ad essere 
votato. Il Cons. Petrone dissente e ritiene il testo presentato assolutamente chiaro. 
Si propone la votazione della proposta del Cons. Petrone. 
Si allontana il Cons. Pugliese. I presenti sono 15. 

Il Consiglio Comunale 
Uditi gli interventi come sopra riportati; 
Messa ai voti la su citata proposta di deliberazione con allegata proposta di legge, 
Con voti unanimi favorevoli resi nelle forme di legge, da n.15 consiglieri presenti, 

Delibera 
di approvare la proposta di deliberazione presentata dal cons. Petrone ed allegata alla presente. 

 

Rientra il Cons. Pugliese. 
 
 

 


